

# たぐすく 田城

宇検村立田検中学校  
学校だより NO 2  
令和 4 年 5 月 25 日



## 相手の気持ちを考えた言動のできる生徒に！ 校長 大脇 和久

5月9日(月)に、村内の名柄中学校から2年生に「藤原 梨月香(りっか)」さんが転入してきました。

私も転校の経験はありませんが、転校の経験のある人は少ないと思います。私と妻が教員であったために、私の娘を4回転校させることになりました。娘は、保育園・幼稚園を2回、小学校を2回転校しました。全然知らない、人間関係の出来上がった集団の中に飛び込んでいくことは、非常に大変で、不安だったようです。しかも、転校生ということで、何度もいじめられたそうです。娘は、「自分の子どもにはそのような辛い思いをさせたくないのに、絶対に教員にはならない」と言っていました。現在、教員以外の別の仕事に就いています。

いつも皆さんに、「相手の気持ちを考えた言動のできる生徒になってほしい」とお願いしていますが、転校してきた藤原さんが嫌な思いをしないように、相談にのってあげたり、分からないことも多いと思うので、優しく教えてあげてほしいと思います。名柄中学校と合同チームを組んでいたの、女子バレー部の人たちを知っているとは言え、心細かったり、不安なはず。藤原さんが1日も早く、田検中学校に慣れてくれるように、全校生徒で応援してほしいと思います。

私の娘がそうだったように、転校生は、よくいじめにあったりすることがあります。転校してきただけでも不安なのに、いじめにあたりしたら、学校生活が非常に辛いものになります。4月の「いじめ問題を考える週間」の時にも話をしましたが、この田検中学校では絶対にそのようなことがないようにしてほしいと思います。全校生徒で包み込んで、優しく接してほしいと思います。

「相手の気持ちを考えた言動ができる」というのは人間として素晴らしいことであり、大切なことです。「自分がもし転校生だったら」と立場を置き換えて考え、優しく行動できる田検中学校の生徒であってほしいと、強く願います。

## 友だちの新たな一面も～宿泊学習～

5月18日・19日の1泊2日で宇検村中学校1年生合同集団宿泊学習が行われました。梅雨の影響で、計画通り実施できるか心配しましたが無事に全てを行うことができました。

クイズウォークラリーや野外炊さん、天体観測、海洋活動等に取り組み、村内の中学校で交流を深めたようです。野外炊さんでは、みんなで協力して、美味しいカレーができて、たくさん食べたそうです。天体観測も晴天で、満点の星空で、流れ星も見れたようです。みんなで助け合って楽しく2日間過ごせたようです。生徒の新たな一面も見られて充実した自然体験学習ができました。

集団宿泊学習で「時計を意識して10分前行動」、「集団生活で協調することの大切さ」等を学んだと思います。一人一人学んだことを、これからの学校生活や家庭で生かして、大きく成長してほしいと思います。



- 先生の話聞き、必要なことをメモする。あいさつ等をちゃんとし、仲良く生活したい。(晴馬)
- 大きな声で話し、時間を守り、やる気をだす。これらを当たり前にしたい。(ひめみ)
- 身の回りを小まめにきれいにしたり、使った物をすぐに片付けたい。(桜妃)
- もう少し周りに気を配れるように頑張りたい。みんなで楽しく学習できた。(陽衣)
- メンバーを待つこと、電気を消すことを忘れないようにしたい。みんなで頑張れた。(結愛)
- 言われたことや考えたこと、気付いたことをすぐに行動にうつす。(瑛太)

【田検中・学校だより「田城」2022・5月号】※ 田検中学校ブログも併せて御覧ください。

田検中学校ブログ

検索 ←チェック



## 将来について深く考えた～職場体験学習～

キャリア教育の一環として、本校では職場体験学習を実施しています。本年度も5月18日(水)～20日(金)の3日間に3年生が、宇検村内の4事業所で学習しました。4事業所の皆様、御協力本当にありがとうございました。

3年生は緊張しながらも、それぞれの職場で自分のできることを一生懸命頑張っていたようです。楽しい時間も多かったようですが、働くことの難しさや大変さを知り、充実感を得ることができたと思います。また、保護者の方々の苦労を実感したと思うので、普段の生活に少し変化が出てくることを願います。

今回の学習は、自分の進路選択を真剣に考える良い機会になったと思います。自分はどの道に進みたいか、そのために今どのような行動をとればいいのかを真剣に考えて欲しいです。御家庭でもぜひ話し合ってみてください。



### 時間の使い方を～携帯・スマホ安全教室～

5月13日(金)に携帯・スマホ安全教室を開催しました。今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、オンラインで行いました。NTTドコモの方に福岡から授業をしていただきました。帰宅後の時間の使い方を見直しました。メディアに接している時間が可視化されたので、これをきっかけに自分の生活を考え、明るい未来になるように過ごしてほしいです。

スマホとは使い方を間違えると怖いものだなと思いました。自分がインターネットを使っている時間を振り返ると、大体2～3時間使っていました。帰宅してから6時間ある内の半分くらいはインターネットを使っているので、もうちょっと見直そうと思います。(2年 泉 蒼依)



スマホ等を使う時は、軽い気持ちでいろいろ使うのは、よくないと思いました。使い次第で、自分の未来が変わってくると知って、しっかり考えて使っていくことが大切なんだと思いました。これからもよく考えて、正しい使い方をしていきたいです。(1年 碓元 陽衣)

- ・ 車検のやり方を知りました。とても難しかったけど、やりがいのある仕事で、楽しくて面白かったです。仕事をなめていた。「もっと楽だろう。」と思っていたがとてもきつかったです。(大地)
- ・ 初めて体験することがたくさんあり、難しかったけれども、職場の方々にいろいろ教わりました。3日間で教わったことを忘れずにみんなに仕事の楽しいところや、仕事の難しさ大変さを伝えられるようになりたいです。(元気)

### 【6月】のおもな行事

- 1日(水) 第1回村集合学習
- 2日(木) 耳鼻科検診
- 7日(火) 統計グラフコンクールへの取組開始
- 8日(水) 大島地区中学校総合体育大会(～10日)
- 11日(土) 土曜授業
- 15日(水) 大島地区中学校総合体育大会(陸上)  
テスト前部活動停止(～23日)
- 17日(金) 教育相談・振り返りタイム開始(～21日)
- 22日(水) 期末テスト(～24日)  
PTAあいさつ運動
- 24日(金) 高校説明会(2・3年)
- 30日(木) 授業参観(学級弁論大会)  
学級PTA



※ 地区総体競技日時・場所は、各部活動で御確認ください。

【田検中・学校だより「田城」2022・5月号】※ 田検中学校ブログも併せて御覧ください。

田検中学校ブログ

検索 ←チェック



